

VELOFOLLIES KORTRIJK

Des Audax Tournai au Salon du Vélo

Remarquable Salon du Vélo, le Velofollies de Courtrai est aussi un rendez-vous des Audax Tournai à la mi-janvier. Histoire de voir des nouveautés mais aussi de rencontrer des connaisseurs et même de soigner les relations du club. Et occasion de vérifier que notre Grinta ! est bel et bien annoncée.



01) A l'heure de l'ouverture le vendredi, les Audax intéressés ont rendez-vous au stand de la revue Grinta !



02) Accueil spécial au stand Pinarello - Carbone Bike.



03) Visite de courtoisie au stand de la FFBC.



04) Le groupe se disloque car Dédé s'arrête ici.



05) Et là Serge pense avoir décroché le gros lot.



06) Un peu de Velofollies au stand Morgan Blue.



07) Si t'es un bleu (Audax) ... mets de l'huile.



08) Démonstration décoration à un stand français.



09) Explications au stand liégeois des vélos Diamond.



10) Moustache en quête d'infos sur le Garmin 1000.



11) Yves Mestdag en quête d'infos sur un transfert.



12) Yves Delbecq en quête d'infos sur la Grinta ! 2015



13) La Grinta ! parmi les « De mooiste Toertochten ».